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di Franco Lofrano

APPROVATO IL PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE
CONFERMATE LE ALIQUOTE DELLE IMPOSTE
APPROVATO IL BILANCIO DI PREVISIONE
RANÙ: ABBIAMO DATO PRIORITÀ ALL’UOMO E AI SUOI BISOGNI
Approvati a maggioranza  i 10 punti all’ordine del giorno dal 
consiglio comunale, tenutosi nella sala consiliare del Monastero 
dei Frati Osservanti, mercoledì 30 settembre. Nel programma 
un lungo elenco di opere da realizzare  e già finanziate e altre 
in attesa di finanziamenti. Ha relazionato sugli aspetti tecnici 
del programma dell’amministrazione comunale il Vice sindaco 
Francesco Gallo che ha ricordato,tra l’altro, i 3milioni e 500mila 
euro per il recupero del Castello, della ultimazione della costru-
zione dell’edificio scolastico nel Centro, della messa in sicurezza 
del torrente Canna, ecc. ecc. Confermate le aliquote per le impo-
ste: Imu, addizionale Irpef e per la tassa rifiuti (Tari). Ecco i 10  
punti approvati: Lettura e approvazione dei verbali delle sedute 
precedenti;2)Conferma Regolamento TARI approvato con de-
libera di Consiglio Comunale n.21 dell’8/09/2014-Tassa rifiuti 
(TARI)-approvazione piano finanziario e determinazione delle 
tariffe anno 2020;3) Approvazione del regolamento di disciplina 
dell’Imposta Municipale Propria (IMU);4)Imposta Municipale 
Propria (IMU)-Approvazione aliquote e detrazioni anno 2020;5) 
Conferma Aliquota Addizionale Irpef anno 2020-Provvedimen-
ti;6)Approvazione Programma Triennale OO.PP. 2020-2022 
ed elenco Annuale 2020;7)Esercizio Finanziario 2020-Art. 172 
del T.U.E.L.-verifica quantità e qualità delle aree e fabbricati 
da destinare alla residenza, alle attività produttive e terziarie 
da cedere in proprietà o diritto di superficie-provvedimenti 
per l’anno finanziario 2020;8)Piano contenimento e raziona-
lizzazione spese 2020-2021-2022;9) Approvazione piano delle 
alienazioni e valorizzazioni immobili (art.58,decreto legge 25 
giugno 2008,n.112,convertito con modificazioni dalla legge 6 

agosto 2008,n.133);10) Approvazione del Bilancio di Previsione 
Finanziario 2020/2022 (Art 151 del D. Lgs n. 267/2000 e Art 10 
del D. Lgs. N. 118/2011).Segretario Comunale della seduta il 
dott. Nicola Middonno. Quasi tutti i consiglieri presenti per 
la maggioranza a cominciare da Giuseppe Ranù (Sindaco), 
Gallo Francesco (Vice Sindaco con deleghe ai Lavori Pubblici 
e Politiche Agricole); Favoino Antonio (assessore con deleghe 
al Turismo, Rocchesi in Italia e nel mondo e Accordi Commer-
ciali); Suriano Rosaria (assessore con deleghe alla Pubblica 
Istruzione, Volontariato, Associazioni, Cittadinanza Attiva, 
Politiche integrazione degli immigrati, Pari Opportunità); 
Favale Sabrina (assessore con deleghe alla Cultura, ai Beni 
Culturali, Spettacoli, Biblioteca); Pace Luciano (delega alla 
Formazione, Innovazione Tecnologica, Marketing Territoriale, 
Automazione e Informatizzazione); Marino Francesco (deleghe 
al Verde Pubblico e Arredo Urbano, Sport, Protezione Civile); 
Buongiorno Marino (Presidente del Consiglio con deleghe 
all’Urbanistica, Demanio, Personale Interno,Polizia Munici-
pale, Commercio, Politiche Giovanili); Battafarano Giuseppe 
(deleghe all’Ambiente e Differenziata); Gallo Silene (deleghe 
alla Sanità, Diversamente abili,Assistenza anziani, Welfare); 
Bonavita Mariateresa (deleghe ai Rapporti con la Chiesa, 
Tradizioni,Borgo. Per il gruppo di minoranza presenti: Gallo 
Giovanni e Battafarano Tiziana. Tra i tanti passaggi del suo in-
tervento il sindaco Giuseppe Ranù ha esternato che quest’anno 
il Covid 19 ha preoccupato tutti da una parte e dall’altra ci ha 
visti speranzosi. “E’ un bilancio particolare e come ammini-
strazione abbiamo fatto un lavoro straordinario. Siamo state 
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una delle prime amministrazioni che è riuscita ad anticipare i prov-
vedimenti governativi e siamo riusciti a distribuire le mascherine”. 
Sono diminuite le entrate e abbiamo dovuto rinegoziare i mutui. In 
particolare una rata mutuo pesante che abbiamo ereditato dalle pre-
cedenti amministrazioni di ben 400 mila euro. Ci sono delle criticità 
evidenti,ma resistiamo. Abbiamo utilizzato le entrate dell’autovelox. 
Abbiamo un bilancio che si presenta ingessato, anche se abbiamo su-
perato delle criticità. Diverse cose sono cambiate a causa del Covid. il 
servizio urbano è in passivo,ma lo riteniamo utile per la comunità. Al 
Ministero a Roma abbiamo proposto la realizzazione di una Darsena 
e annessa pista ciclabile, ma restiamo fiduciosi in attesa di determi-
nazioni. Siamo in graduatoria per altri bandi. Abbiamo ottenuto un 
finanziamento per la biblioteca. Siamo riusciti ad aprire regolarmente 
la scuola. E’ stato l’anno della Bandiera Blu, così come per i Borghi 
più belli d’Italia e faccio gli auguri all’assessore 
Antonio Favoino per la vice Presidenza. Abbiamo 
predisposto un modello organizzativo che è capace 
di partecipare a tutti i bandi. Abbiamo pensato a un 
ruolo da dare al Castello una volta recuperato. Si 
punterà anche alla digitalizzazione con investimen-
ti dedicati all’infrastruttura per la banda larga e la 
Wi-fi e altro. Confermiamo le imposte, ma ci sarà 
un aumento fisiologico per il costo del rifiuto per 
colpa della Regione che non mette in campo una 
strategia risolutiva al problema dei conferimenti. 
Rischiamo una guerra civile perché i cittadini non 
sono disponibili a sostenere queste criticità. La 
nostra è un’amministrazione vigile e pronta ad af-
frontare le sfide. Prevediamo di dare dei soldi agli 
artigiani e alle attività commerciali per sostenerli in 
questi momenti di difficoltà. Abbiamo dato preva-
lenza all’uomo e ai suoi bisogni. La sfida è quella di 
partecipare ai bandi e di utilizzare bene le risorse. 
Per la minoranza è intervenuto Giovanni Gallo che 
ha sottolineato che si è trattato di un anno difficile per tutti e siamo 
stati costretti ad affrontare problemi inaspettati. Imprese artigiane 
e attività commerciali che sono state costrette a chiudere durante il 
lockdown. Avevamo chiesto una riduzione dei tributi locali,ma non 
abbiamo avuto alcun riscontro. Bastava questo segnale di solidarietà 
e vicinanza. Andava fatta una riduzione Imu sulle aree edificabili. Si 
prevede un aumento della Tari,ma noi ci dobbiamo interrogare su 
cosa abbiamo fatto per l’autonomia,anche se il problema rimane. Con 
il bilancio di previsione ci dobbiamo porre il problema di considerare 
nuove politiche di raccolta per diminuire i costi. Occorre promuovere 
una politica di aggregazione tra comuni per diminuire i costi,perché 
da soli non si va da nessuna parte. Anche l’addizionale comunale è 
confermata,ma il comune la può ridurre. Esprime il voto contrario 
della minoranza. Per la cronaca la minoranza ha espresso il voto 
contrario anche sui seguenti punti:2°,3°,4°,5°,8°,10° e si è astenuta 
sui punti:6°,7°,9°.-
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di Franco Lofrano

IN ARRIVO 430MILA 
EURO PER IL RISCHIO 
IDROGEOLOGICO
Per l’effetto del Decreto Interministeriale 
varato il 31 agosto 2020 attraverso il quale 
il Ministero dell’Interno d’intesa con il 
Ministero dell’Economia e delle Finanze 
ha assegnato “contributi agli enti locali”, 
per l’annualità 2020, e tutti i 16 comuni 
dell’Alto Jonio ne beneficeranno. Al comu-
ne di Rocca Imperiale sono stati destinati 
430 mila euro per fronteggiare il rischio 
idrogeologico e per mettere in sicurezza 
i centri abitati. I contributi assegnati agli 
Enti Locali relativamente all’annualità 
2020 e dichiarati ammissibili   in base alle 
esigenze dei singoli Comuni  sono l’effetto 
delle progettazioni che tutti i Comuni hanno 
trasmesso al Ministero dell’Interno entro il 
termine perentorio del 15 maggio scorso, 
che sono stati resi noti nella giornata del 2 
settembre scorso attraverso gli allegati pub-
blicati dallo stesso Ministero dell’Interno. 
Lo stesso Dicastero dell’Interno ha inoltre 
comunicato che il fondo è stato incremen-
tato di ulteriori 300milioni di euro per 
ciascuna delle annualità 2020 e 2021 e fina-
lizzato allo scorrimento della graduatoria 
dei progetti ammissibili per l’anno 2020, per 
cui lo stesso Ministero dell’Interno provve-
derà alla individuazione degli Enti Locali 
beneficiari e alla successiva assegnazione 
delle risorse, secondo le modalità previste 
dal predetto Art. 45 del D.L. n. 104/2020. 
Queste comunque le somme assegnate a 
ciascuno dei 16 comuni del Comprenso-
rio: Albidona 350mila euro, Alessandria 
del Carretto 320mila euro, Amendolara 
(300mila), Canna (320mila), Castroregio 
(223mila), Cerchiara di Calabria (470mila), 
Francavilla Marittima (130mila), Mon-
tegiordano (570mila), Nocara (270mila), 
Oriolo (700mila), Plataci (510mila), Rocca 
Imperiale (430mila), Roseto capo Spulico 
(250mila), San Lorenzo Bellizzi (500mila), 
Trebisacce (240mila) e Villapiana (390mila).

Stamattina, nella sala consiliare del Mo-
nastero dei Frati Osservanti, si è riunita 
l’assemblea regionale dei Borghi più belli 
d’Italia,per il rinnovo del direttivo, a cui 
ha partecipato anche il sindaco Giuseppe 
Ranù. All’unanimità è stato nominato 
Vice Presidente il dinamico assessore 
al Turismo Antonio Favoino. A darne 
ufficialmente la notizia è stato lo stesso 
assessore Favoino che ha postato sulla 
pagina di facebook quanto segue: ”Dopo 
l’ingresso di Rocca Imperiale nel Club dei 
Borghi più Belli d’Italia nel 2017 non mi 
sarei mai immaginato che a distanza di 3 
anni sarei entrato a far parte del direttivo 
dei Borghi più Belli d’Italia di Calabria. 
Con immenso piacere voglio condividere 
insieme alla mia comunità, alla mia fami-
glia, al sindaco, la giunta e tutta l’ammini-
strazione comunale, la mia nomina a Vice 
Presidente dei Borghi più Belli d’Italia di 
Calabria, che oggi nell’assemblea regionale 
svoltasi proprio a Rocca Imperiale presso 
la sala consigliare sono stato votato ad 
un anime, spero di essere all’altezza di 
questo incarico e di rappresentare Rocca 
Imperiale e tutti gli atri Borghi Calabresi 
nei migliore dei modi. Un augurio va a 
tutto il nuovo direttivo così composto: 
Presidente dell’Associazione dei Borghi 
più Belli d’Italia di Calabria Avv. Andrea Ponzo del 
comune Civita. Dott. Bruno Cortese delegato dei 
Borghi più Belli d’Italia per la Calabria a consiglio 
Nazionale del comune di Santa Severina. Donadio 
Mario tesoriere del comune di Morano Calabro. Pan-
caro Mario segretario del comune di Altomonte. Vice 
Presidente vicario Gianfranco Marino del comune di 
Bova. Responsabile della Cultura Serena Gallini del 
comune di Aieta. Diego Agostino responsabile tec-
nico e urbanistico dei Borghi del comune di Oriolo 
Calabro. A tutti noi un buon lavoro!!”. Per la cronaca 
si ricorda che la cerimonia di consegna della Bandiera 
che ha decretato l’ingresso di Rocca Imperiale tra 
i borghi più belli d’Italia risale al 17 maggio 2018 
alla quale hanno partecipato,tra gli altri: Giuseppe 
Ranù sindaco di Rocca Imperiale, Antonio Favoino, 
Assessore al Turismo,con 
al seguito tutti gli ammi-
nistratori,  Pippo Simoni, 
Vicepresidente Nazionale 
“Borghi più belli d’Italia”, 
Bruno Cortese, presidente 
Regione Calabria “Borghi 
più belli d’Italia”, e di-
versi amministratori del 
territorio. Un giusto rico-
noscimento quello della 
carica di Vicepresidente 
del direttivo per l’assesso-
re Favoino che tanto si è 
speso per questo brillante 
risultato. Al neo direttivo 
gli auguri di buon lavoro!

L’ASSESSORE ANTONIO FAVOINO NOMINATO 
VICE PRESIDENTE DEI BORGHI PIÙ BELLI D’ITALIA 
DI CALABRIA di Franco Lofrano
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di F. Lofrano

UN SUCCESSO PER IL PRANZO DEL 
CENTRO SOCIALE 
SODDISFATTO IL PRESIDENTE DI LEO

Ottimamente riuscito il pranzo settembrino organizzato dal 
locale Centro di Aggregazione Sociale, presieduto dal dinamico 
Domenico Di Leo, alias ‘Mimmo’ per gli amici. Una domenica 
quella del 13 settembre vissuta respirando quell’aria benefica 
di cordialità, rispetto ed amicizia sincera. Un bel gruppo di 
soci ha risposto- presente!- all’invito e come si è solito fare in 
questi casi molti familiari dei soci si sono uniti per condividere 
questo piacevole momento di gioia e di aggregazione. Sala 
bellissima e accogliente quella della Sala Ricevimenti del Par-
sifal in Rocca Imperiale che ha ospitato il gruppo proponendo 
loro un servizio eccellente e  un ricco menù con addirittura un 
secondo primo piatto, aggiuntivo e a sorpresa, quale macchero-
ni al pomodoro e pesto. Come ogni anno, il Presidente Di Leo 
organizza una giornata di tutto relax con un viaggio della durata 
di un giorno con una destinazione utile a scoprire le bellezze 
naturali,paesaggistiche, enogastromiche e  di interesse religioso  
del territorio,anche fuori regione. Quest’anno il Presidente Di 
Leo,nel pieno rispetto delle norme di contrasto al Covid 19,ha 
inteso evitare il viaggio in pullman e ha proposto il “Pranzo” 
che ha visto tanti soci improvvisarsi animatori e  cantanti. 
Il primo bicchiere di vino ha dato il via a numerosi brindisi 
simpatici e di amicizia consolidata. A fine serata è seguito un 
cordiale momento di saluto con gli occhi di tutti i partecipanti 
che esprimevano gioia e soddisfazione per la trascorsa giorna-
ta. Avranno tempo nei prossimi giorni i soci presso il Centro 
Sociale di ricordare e raccontare questi momenti piacevoli.
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di Franco Lofrano

COMPLETATI I LAVORI DI BITUMAZIONE ALLA C/DA MARRACENO CEFALARO

Sono stati completati i lavori di ripristino e bitumazione 
della strada comunale in Contrada  Marraceno Cefala-
ro. Una strada importante al servizio di diverse aziende 
fra cui la Cantina vinicola “Drogo”. Si percorre per un 
tratto la Fondovalle e poi si trova un bivio a sinistra e si 
percorre questa strada da oggi bitumata e lunga circa 
1100 metri e larga 3 metri,con bordi laterali di circa 0,50 
metri. Un intervento che ha voluto l’amministrazione 
comunale guidata dal sindaco Giuseppe Ranù e che 
valorizza e agevola il transito verso aziende e terreni in 
quella zona. Soddisfatti  per l’opera realizzata l’assesso-
re al Turismo Antonio Favoino e il vicesindaco Franco 
Gallo che hanno dichiarato:” Un ‘opera importante che 
al di là della comodità di chi ha i terreni in quella zona, 
unisce ancor di più le due comunità di Rocca Imperiale 
e di Canna”. La politica del fare continua…

IL CAMPUS ESTIVO SI AVVIA CON SUCCESSO  ALLA CONCLUSIONE di Franco Lofrano

E’ iniziato lo scorso giovedì 10 settembre il Summer Cam-
pus Estivo 2020 After Covid , interamente gratuito,e si 
concluderà domenica 20 settembre. L’Asd Soccer Impe-
rial Accademy in collaborazione con l’amministrazione 
comunale, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, nel pieno 
rispetto dell’art.105 del Decreto Legge 19 maggio 2020,n.34-
“Decreto Rilancio”, ha organizzato il campus estivo per 
ragazzi/e dai tre ai 14 anni d’età. Il Campo base è presso il 
Monastero dei Frati Osservanti. Il Responsabile è Mr. Mas-
simo Mario Conforti, supportato da Mr. Julinda Priska e 
dalla dottoressa Dina Truncellito. Diverse sono state le atti-
vità Ludico-Ricreative che hanno con entusiasmo coinvolti 
i giovanissimi. Non sono mancati i Laboratori Didattici e le 
attività Sportive: calcio,volley,tiro con l’arco,ecc., il tutto si è 
svolto nel pieno rispetto delle restrizioni Covid 19. Entusia-
sta il responsabile Conforti che ha dichiarato:”Continuano 
le attività dei più piccoli in ambito laboratoriale con lavo-
retti e disegni, questa volta è toccato all’ arcobaleno essere 
rappresentato con ottimi disegni, auspicando che tutto vada 
bene per il prosieguo di tutti e la fine di questa pandemia 
che ci attanaglia. Mentre i piccoli sono rimasti tra le mura 
del Convento, l’altro gruppo si sfidava tra le stradine sug-
gestive del borgo antico, tra i borghi più belli d’Italia, in una 
caccia la tesoro tra lo stupore e l’ accoglienza dei residenti”.
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FINALE DEL CANTAGIRO TUTTA LUCANA, 
ALBERTO GIOVINAZZO È IL VINCITORE DEL 
CANTAGIRO 2020 - VINCENZO MUSCETTA 
SI AGGIUDICA IL PREMIO DELLA CRITICA 
ASSEGNATO DAL SETTIMANALE “MIO”
Al Cantagiro 2020 eccellono gli artisti se-
lezionati nelle fasi regionali lucane dall’a-
gente ufficiale di zona. Il primo premio 
nella categoria cantautori se lo aggiudica, 
il giovane artista Alberto Giovinazzo, 
18 anni di Sanchirico Raparo, con il suo 
brano “Pastore di Greggio” brano che 
porta alla luce i problemi della Lucania, 
in modo ironico  e spassoso, terzo posto 
per il Coriglianese, Tommaso Sabatino 
in arte “maleducato”, che ha partecipato 
con una canzone di Giorgio Sprovieri dal 
titolo “adesso sono libero”. Il prestigioso 
premio della stampa (premio Mio) se 
lo aggiudica Vincenzo Muscetta, 18 di 
Rocca imperiale di origini Novasiresi, 
con il suo brano “Ghiro” scritto con la 
collaborazione di Giorgio Sprovieri e 
Roberto Cannizzaro. Tutti e tre gli artisti 
della scuderia Roka Produzioni, hanno 

portato un tocco di colore 
ed allegria alla serata, con 
la loro originalità e teatra-
lità nella presentazione 
dei brani hanno coinvolto 
pubblico, giuria e condut-
tori Claudio Lippi, Marco 
Zingaretti e Giulia Carla de Carlo. 
I tre brani saranno inseriti nella 
compilation del Cantagiro 2020, 
che sarà presentata a Sanremo nel 
periodo del festival della canzone 
Italiana. La Basilicata si aggiudica 
anche il primo premio della cate-
goria New voice, vinto da Luana 
Migliarino, in arte “Luna” 22 
enne originaria di Policoro, Con 
la cover “Pianeti” di Ultimo, ha 
dominato il palco emozionando 
la platea e la giuria.

COVID-19, NUOVA ORDINANZA DEL PRESIDENTE SANTELLI
Per la prevenzione e la gestione dell’e-
mergenza Covid-19, la nuova Ordinanza 
del presidente della Regione Jole San-
telli istituisce l’obbligo di utilizzo della 
mascherina anche all’aperto per tutti i 
cittadini, esclusi i bambini al di sotto dei 
6 anni e le persone con disabilità non 
compatibile con l’uso del dispositivo di 
protezione.
Si tratta dell’Ordinanza n. 68 la quale, 
ferme restando le misure statali e regio-
nali di contenimento del rischio di diffu-
sione del virus già vigenti, nel territorio 
regionale, fino a tutto il 7 ottobre 2020, 
prevede tra l’altro:
l’obbligo, su tutto il territorio regionale, 
di indossare correttamente la mascherina 
o altra idonea protezione a copertura di 
naso e bocca, oltre che in tutti i luoghi 
chiusi accessibili al pubblico e sui mezzi 
di trasporto pubblico, anche in tutti i 
luoghi all’aperto, per tutto l’arco della 
giornata, a prescindere dalla distanza 
interpersonale, fatte salve le deroghe 
previste dalle norme vigenti. Possono 
essere utilizzate mascherine di comunità, 
ovvero mascherine monouso o masche-
rine lavabili, anche auto-prodotte, in 
materiali multistrato idonei a fornire una 
adeguata barriera e, al contempo, che ga-
rantiscano comfort e respirabilità, forma 
e aderenza adeguate che permettano di 
coprire dal mento al di sopra del naso. 
Sono comunque esentati dall’obbligo di 

usare protezioni delle vie respiratorie, i 
bambini sotto i sei anni e i soggetti con 
forme di disabilità non compatibili con 
l’uso continuativo della mascherina, 
ovvero i soggetti che interagiscono con i 
predetti e le persone durante l’esercizio 
in forma individuale di attività motoria 
e/o sportiva;
sono confermati il divieto as-
soluto di assembramento, il 
rispetto delle misure di distan-
ziamento interpersonale e delle 
misure igieniche di prevenzione; 
è disposto, a modifica di quanto 
previsto in allegato A all’Ordi-
nanza n. 55/2020 come integrato 
dall’Ordinanza n. 58/2020, per 
tutte le attività economiche, 
produttive e ricreative e per gli 
uffici pubblici ed aperti al pub-
blico, l’obbligo di rilevazione 
della temperatura corporea per 
dipendenti ed utenti, impeden-
do l’accesso nei casi in cui venga 
rilevata una temperatura supe-
riore a 37,5 C° e comunicando 
la circostanza al Dipartimento 
di Prevenzione dell’ASP territorialmen-
te competente per gli adempimenti di 
consequenziali.
Resta in capo alle Autorità Competenti, 
attraverso i propri Organi di controllo, 
anche in coordinamento, la verifica del 
rispetto delle disposizioni previste nella 

presente Ordinanza e delle altre misure 
di prevenzione e contenimento del con-
tagio vigenti, applicando le sanzioni da 
€ 400,00 a € 1000,00.
Rimangono inoltre efficaci e vigenti le ul-
teriori misure del decreto del Presidente 
del Consiglio dei Ministri 7 agosto 2020, 

prorogate dal decreto del Presidente 
del Consiglio dei Ministri e le misure 
previste nelle precedenti Ordinanze 
del Presidente della Regione emanate 
per l’emergenza COVID-19, ove non in 
contrasto con la presente, o da questa 
modificate.                         Ufficio Stampa
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IL POETA PIERO BONORA RITORNA IN LIBRERIA CON IL LIBRO DI POESIA “IL VIAGGIO”
BONORA È STATO PREMIATO PER LA SUA ATTIVITÀ POETICA DA ALESSANDRO QUASIMODO, FIGLIO DEL POETA SICILIA-
NO SALVATORE QUASIMODO, PREMIO NOBEL PER LA LETTERATURA.

Ritorna in libreria, con una raccolta 
poetica intitolata “Il viaggio”, il poeta 
Piero Bonora, insegnante di Lettere, 
ora in quiescenza. Nato a Vedelago, 
Treviso, nel 1943, dopo gli studi classi-
ci a Castelfranco Veneto, si è laureato 
in Filosofia a Padova, e in seguito, 
oltre al lavoro nella scuola, si è sempre 
impegnato in attività sociali del suo 
territorio e si è dedicato alla scrittura 
con ottimi risultati. Ha pubblicato in-
fatti numerosi libri: “Terra promessa”, 
“C’era una volta, vita nei campi”, “A 
braccia aperte”, “Fantasmi”, “Mille 
mani alzate”, “Eppure sono verdi 
quei prati”, “Oltre la nebbia”, tutti 
con la Aletti Editore. Per la sua attività 

letteraria, ha ottenuto il primo premio al concorso “Maria Cumani 
Quasimodo”, con presidente di Giuria Alessandro Quasimodo, 
autore, attore, regista teatrale, figlio di Maria Cumani e del poeta 
siciliano Salvatore Quasimodo; colui che nel 1959 ottenne il Premio 
Nobel della Letteratura, riconfermando una stagione letteraria 
fervida in terra di Sicilia (anche il precedente Nobel assegnato 
ad un letterato italiano era stato conferito ad un autore siciliano, 
ovvero a Luigi Pirandello, nel 1934). La nuova fatica letteraria “Il 
viaggio” contiene testi –  si legge nel retrocopertina – “ispirati alle 
varie emozioni e riflessioni che caratterizzano la vita umana: un 
viaggio, dunque, nell’esistenza ad evidenziarne sia le situazioni e 
i comportamenti problematici, sia attimi di emozione che ricon-
ciliano con essa, comunque alla ricerca dei suoi valori profondi e 
universali”. Come spiega il poeta ed editore calabrese Giuseppe 

Aletti, originario di Rocca Imperiale, 
nella prefazione che apre il volume: 
“Come un moderno Ulisse, in viaggio 
nel mare della vita, a volte più calmo 
altre tempestoso, il poeta Piero Bonora 
consegna l’itinerario che lo ha portato 
alla conoscenza del mondo. Bonora è 
un poeta non nuovo per i lettori. In que-
sti anni, conseguendo anche importanti 
riconoscimenti, ha maturato un percor-
so poetico singolare e fruttuoso, che si 
è snodato tra molteplici racconti, tra 
cui l’intensa esperienza scolastica e il ricordo della vita contadina 
di un tempo, ed ora giunge a questa nuova opera, dove il Nostro 
pungola riflessioni sull’esistenza in generale, sulle dinamiche e 
sugli eventi che condizionano il destino dell’umanità. Il poeta si 
allontana dalla sua esperienza personale – che pure c’è, sottostante, 
e si evidenzia nel condivisibile ragionamento critico – per giungere 
ad una comprensione universale delle cose del mondo. Per queste 
ragioni, il suo è un viaggio che può essere abbracciato da altri uo-
mini e donne; è un viaggio che pone questioni che vanno oltre la 
sua esistenza e possono essere illuminanti per quanti si apprestano 
a leggere questi versi”. È un libro che testimonia l’importanza di 
autenticità nelle nostre vite e la consolazione che può nascere dalla 
poesia, che “è intuizione del valore / e filo conduttore / della no-
stra esistenza”. In un periodo particolare, in cui le nostre certezze 
sono state messe a dura prova a causa dell’emergenza Covid-19 e 
siamo alla ricerca di nuove soluzioni che ci sollevino dall’angoscia 
e dall’incertezza del futuro, la poesia (e in particolare i versi di 
Bonora per le tematiche che affrontano) può ritornare a consolare 
i nostri animi e a rigenerarci con la sua energia.

di Caterina Aletti

APERTO IL PUNTO PRELIEVI 
PRESSO IL POLIAMBULATORIO

Considerata l’e-
mergenza Sars-
Covid 19, allo 
scopo di evitare 
il sovraffollamen-
to, è stato attivato 
il Punto Prelievi 
presso il poliam-
bulatorio che ef-
fettuerà il servizio 
ordinario il lune-
dì e il mercoledì 
dalle ore 8,00 alle 
ore 9,00 previo 
appuntamento. I 

pazienti in TAO e Oncologici continueranno ad 
eseguire i prelievi come di consueto. E’ quanto 
ha deciso,tramite una nota,inviata al Sindaco 
Giuseppe Ranù, l’Azienda Sanitaria Provinciale 
con sede in Cosenza,U.O.C. Distretto Sanitario 
“Jonio Nord”, diretto dal Dr. Giovanni Battista 
Genova e firmata dalla Dott.ssa Anna Rita De 
Filippi. L’assessore alla Sanità, Silene Gallo (nella 
foto), aveva già proposto e sollecitato ai dirigenti 
ASL tale servizio insieme con altri progetti e oggi 
uno dei suoi progetti trova concretezza.

di Franco Lofrano

ALTO JONIO, REFERENDUM: IL SI’ STRAVINCE 
DOVUNQUE

Referendum Costituzionale: il sì vin-
ce in Italia, vince anche in Calabria 
e stravince nell’Alto Jonio, nel Basso 
Jonio e in tutta la Sibaritide. Segno 
evidente che la gente, nonostante il 
numero pletorico di deputati e senatori 
(tra i più numerosi d’Europa), non si 
sente rappresentata dagli attuali parla-
mentari e, nelle more che si faccia una 
riforma seria della legge elettorale, ha 
preferito mandarne a casa un bel numero. Almeno – si sono detti i più – si ridu-
cono le spese per gli stipendi e per gli appannaggi e si dà una bella sforbiciata 
ai… costi della casta. In Calabria, dove ha votato il 45,21 degli elettori, il sì si è 
affermato con il 77,53% mentre il no ha ottenuto il 22,47%. Molto ampia l’affluenza 
alle urne e plebiscitario il consenso dato al sì anche in tutti i Comuni dello Jonio, 
sia nei Comuni più grandi che nei Comuni più piccoli che hanno fatto registrare i 
dati più significativi. Il primo posto per l’affluenza alle urne si è infatti registrato 
a Plataci (47,69%) seguito da Alessandria del Carretto (43,06%) e da Castroregio 
(38,89%). Sempre Alessandria del Carretto ha fatto registrare il più alto consenso 
al sì con 88,74%, seguito da Albidona (88,00%) e da Castroregio (86,75%). Il no 
invece ha ottenuto il miglior risultato a Roseto Capo Spulico (27,51%) seguito da 
San Lorenzo Bellizzi (24,42%). Analogo successo del sì nei Comuni più popolosi 
dello Jonio: a Corigliano-Rossano, dove avevano diritto al voto ben 56.996 elettori 
(più di Cosenza – 53.233), il sì ha raggiunto l’83,04%, a Castrovillari dove si è re-
gistrata la maggiore affluenza (72,13%) per la concomitanza delle Amministrative, 
il sì ha ottenuto il 74,84%), a Cassano Jonio l’83,46%, a Crosia l’87,13% ed a Cariati 
l’87,13%). Stesso andamento nei comuni più popolosi dell’Alto Jonio: a Trebisacce, 
dove l’affluenza è stata pari al 34,48%, il sì ha totalizzato il 79,87% ed il no il 20,13%, 
a Villapiana, invece, dove l’affluenza alle urne è stata del 30,72%, il sì ha ottenuto 
l’83,20% ed il no il 16,80%.

di Pino La Rocca
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INIZIA LO STORICO PRIMO GIORNO DI SCUOLA di Franco Lofrano

E’ iniziato per gli studenti l’appunta-
mento tanto atteso dell’inizio dell’anno 
scolastico con mille speranze e tanta 
gioia nei loro cuori. Per genitori, studen-
ti, docenti e personale ata, continuerà a 
pesare l’emergenza Covid che non smette 
di condizionare le abitudini consolidate 
negli anni e riviste per le restrizioni. La 
nuova dirigente scolastica ha aperto le 
porte della scuola in regime di normalità 
rispettando le nuove regole. L’ammini-
strazione comunale guidata dal sindaco 
Giuseppe Ranù, in collaborazione con 
l’assessore all’Istruzione Rosaria Suria-
no e all’assessore alla Cultura Sabrina 
Favale, si è spesa anche nel periodo 
estivo insieme con la ex dirigente D’Elia 
per assicurare una buona apertura delle 
porte scolastiche. L’offerta formativa si è 
ampliata quest’anno perché oltre all’Isti-
tuto comprensivo “Federico II”,alla pari-
taria “Falcone e Borsellino”, quest’anno 
ha aperto il corso di “Agraria” come 
sezione distaccata dell’Istituto Tecnico 
Statale “G. Filangieri” diretto dalla Prof.
ssa Baratta. Intanto continuano i lavori 
per la costruzione del nuovo edificio 
scolastico nel Centro Storico che appena 
completato offrirà nuovi spazi e mag-
giore sicurezza agli studenti e all’intero 
personale. Nell’augurare un buon inizio 
di anno scolastico il Sindaco Giuseppe 
Ranù ha scritto ieri che:” Domani ri-
prenderà la normale attività scolastica 
dopo una terribile pausa. In questi mesi 
trascorsi a “casa” tanti hanno potuto 
apprezzare l’importanza della scuola e 
soprattutto cosa ha significato restarne 
lontani. Sono stati anche per noi mesi 
complicati. La chiusura del plesso nel 
centro storico ha aggravato le difficoltà 
degli spazi portandoci a pensare a nuo-

ve soluzioni, nel rispetto del protocollo 
COVID. A fronte di ciò abbiamo dovuto 
ricercare dapprima risorse, garantite da 
un contributo ministeriale, e subito dopo 
con l’ausilio degli uffici e di tecnici tro-
vare nuovi spazi per garantire una nor-
male ripartenza. Abbiamo ampliato le 
classi, abbattuto tramezzature, sanificato 
i luoghi ed infine spostato la segreteria 
nella “ex chiesa”. Sono stati mesi difficili 
che abbiamo condiviso con la dirigente 
precedente e la nuova appena insediata, 
Le ringrazio entrambe. Non sono man-
cate le tensioni e il confronto ma alla 
fine siamo riusciti a garantire un inizio 
d’anno scolastico “norma-
le”. Domattina i nostri 
ragazzi troveranno sui 
loro banchi, grazie ad un 
contributo ministeriale 
ottenuto dall’A.C., un 
libro. Un simbolo che li 
accompagnerà in questo 
nuovo inizio d’anno sco-
lastico. A loro l’auspicio 
e la “raccomandazione” 
che i libri diventino nel 
tempo i migliori com-
pagni di viaggio, unici 
per affrontare la sfida 
della vita. Ringrazio 
per l’impegno profuso 
l’assessore alla pubbli-
ca istruzione Suriano e 
l’assessore alla cultura 
Favale per l’importante 
lavoro unitamente agli 
uffici, ai dipendenti ester-
ni, alle ditte incaricate ed 
al Geom. Acinapura per 
la collaborazione. Buon 
inizio”.


